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"Ici, si perde lmilione emezzo di euro"
 
nsegretarioMarzo Ztlvolll del nuovopartito repubblicano italiano 

"Scardinare le bugie della sinistra"
 
ASSISI {val.ant.} - Il consigliere del Partito demo
cratico Claudia Maria Travicelli interviene in meri
to alla questione Ici. "Gli assisani - afferma -rispar
mieranno 633.000 euro a giugno, questo solo grazie 
al governo Prodi",che ha preso misure che "esenta
no così di fatto il 40 per cento delle famiglie italia
ne". I:abolizione totale della tassa con il governo 
attuale preoccupa invece il consigliere, che, per 
Assisi, parla di calo di fondi elevato: "Si tratta di 
una delle gambe della finanza locale - afferma Tra
vicelli -difatti per il Comune di Assisi questo signifi
cherà rinunciare in bilancio in un anno a 1.650.000 
circa (come risulta nel bilanciol. Penso alle mancan
ze che potremmo avere per i cittadini senza una 
giusta compensazione da parte del nuovo governo. 
Ad Assisi i cittadini già da 16 giugno non avrebbero 
pagato, grazie alla precedente finanziaria, 633.000 
euro. Per il resto della cifra, vedremo che succederà 

in questi giorni. Noi amministratori locali dovrem
mo capire innanzitutto se e quando la restante cifra 
sarà trasferita nelle casse comunali. Cosa potrebbe 
succedere se ciò non avvenisse? Qualcuno si azzar
da a immaginare delle alternative, tutte poco allet- 
tanti. O lo Stato aumenta i trasferimenti agli enti 
locali oppure si dovrà alzare ulteriormente l'addizio
nale Irpef.O, peggio ancora, i comuni potranno 
pensare di fare maggior ricorso alle multe stradali". 
Il timore del consigliere è che la ricerca di fondi 
possa "favorire la naturale tendenza di questa Am
ministrazione di centrodestra a cementificare indi
scriminatamente il territorio di Assisi al fine di 
incassare gli oneri urbanistici. La mia p<fsizione è e 
rimarrà sempre afavore della salvaguardia dell'am
biente, che non può essere mercificato, e a tutela 
dei cittadini che non possono essere sanzionati per 
effettuare manovre di bilancio". 

ASSISI {f.p.} - Pietre 'sbreccate', 
macchine che tolgono spazio alla 
carreggiata e un marciapiede in
transitabile soprattutto per gli an
ziani e le mamme con passeggino: 
i problemi che 'tormentano' via 
Alessi e via San Gabriele dell'Ad
dolorata sono noti da tempo, ed i 
cittadini e i commerciaDti-'. 
quotidianamente percorrono le 
vie in questione hanno deciso di 
creare una petizione, già inoltrata 
all'am1ninistrazione iprimi di giu
gno, dopo che le richieste fatte in 
forma privata sono rimaste ina
scoltate. Il problema più grave ri
guarda il marciapiede: con la nuo
va disposizione delle auto, non 
più a lisca di pesce, i pedoni sono 
costretti apercorrere lo spazio tra 
il muro e le auto, dove però la 
pavimentazione è sconnessa eren
de difficile il percorso a tutti, con 
particolare gravità nel caso di an
ziani, disabili e mamme con pas
seggino: il dislivello, in alcuni 
punti, raggiunge anche i 15-20 
cm, tanto che sono molte le perso-

Cannara Mercatino 

Torna la fiera 
medievale 

CANNARA - Al via oggi la prima 
edizione cannarese della "Mostra 
mercato d'estate". Un nuow-ap-
puntamento pensato dall'ammini
strazione aomunale di Cannara in 
collaborazione con il Cosap 99 
Consorzio operatori su aree pub
bliche, dopo il grande successo e 
1'affluenza considerevole della 
mostra mercato di San Matteo del
lo scorso anno. Oggi la zona dedi
cata all'evento comprende via In· 
tomo Fosso, piazzale Salvo d'Ac
.quisto e via della Resistenza. "Per 
questa edizione - fa sapere l'Am
ministrazione - è attesa la presen
za di circa 100 espositori oltre alla 
partecipazione di hobbisti, artigia
ni epittori che, grazie alle proprie 
qualità artistiche e professionali, 
contribuiscono a ricreare il clima 
delle antiche fiere medioevali dan
do vita adei veri epropri conteni
tori di attività culturali, sportive e 
ricreative". Insomma, un evento 
importante che il Comune spera 
possa diventare un momento si
gnificativo per l'economia cittadi
na, creando lavoro acaduta anche 
sugli altri settori commerciali. 

ViaAlessi 
Terminati i lavori, 
residenti scontenti: 
ci sono già le buche 
nelle pietre poste 
a copertura 
dei tombini 

ne che, a loro rischio e pericolo, de è disagevole da percorrere per 
scelgono di camminare sulla sede chiunque, ed essendo inclinato, 
stradale. "La strada è stretta, si non fa defluire l'acqua, e con la 
legge nella missiva inviata al sin pretesa di creare due marciapiedi 
daco Ricci ealla giunta comunale, . si è arrivati a non averne nessu
in curva la larghezza tra il muro e no". Non va meglio agli automobi· 
la striscia che delimita il parcheg .listi, che per parcheggiare sono 
gio è di 3,15 metri, pericolosa da costretti a misurare lo spazio con 
percorrere fu presenza di auto e, il righello per non impattare con
tanto più, di camion. Il marciapie tro i 'rialzi' per il contenimento' 

Città serafica vicina
 
ai bambini bielorussi
 

Assessore 
La 
delegazione 
di sportivi 
bielorussi 
è stata 
accolta 
dali'assessore 
Daniele 
Martellini 

ASSISI - Un'incontro sportivo che riavvicina la .città di Assisi a 
quella di Gomel, città bielorussa che nel 1986 fu particolarmente 
colpita dalle radiazioni della centrale di Chernobyl. 
E' stato l'assessore allo sport, Daniele Martellini, a ricevere la 
delegazione di sportivi bielorussi nelle sale del palazzo del munici
pio assisano. "L'incontro, curato dall'ufficio per il sostegno alle 
Nazioni Unite e all'Unesco -ha dichiarato l'assessore Martellini· è 
stato all'insegna di sport e solidarietà". 
"I delegati stranieri -prosegue -hanno espresso dichiarazioni finaliz
zate ad approfondire la conoscenza con la realtà assisana, nonché il 
desiderio di condurre un progetto comune in nome dell'integrazio· 
ne". L'incontro tra le due rappresentanze istituzionali è stato pro
mosso da Luca Felici, referente dell'associazione di volontariato 
Orizzonti, che da anni si occupa di volontariato nei confronti dei 
minori bielorussi. 

BASTIA UMBRA - E' nata la sezione politica del 
Partito Repubblicano Italiano. A annunciarlo è 
Marco Zavota, segretario ventisettenne del gruppo 
chiamato "2 Giugno", che spiega ai cittadini, cui 
invia una lettera aperta, le motivazioni che spingo
no la forza politica a scendere in campo. "La mag
gioranza che governa la città è ormai scomparsa" 
commenta il segretario Zavota "chi dovrebbe gover
nare, o meglio indirizzare la politica, è circondato 
da partiti o personalità che non fanno altro che 
proteggere interessi propri. Dopo quarantaquattro 
anni, di governo di sinistra, ritengo sia giusto camo 
biare passo: credo che il centro-destra possa offrire 
maggiori garanzie". Va subito al sodo il rappresen
tate del Pri, che dimostra di avere le idee chiare 
anche in merito al programma di interventi di cui 
necessita la cittadina bastiola: "L'impegno prima
rio che il mio gruppo politico si pone come obbiet· 

tivo e' quello di scardinare il castello di bugie che i 
falsificatori del Partito democratico, Democratici 
di Sinistra ecomunisti, quelli sopravvissuti al terre
moto delle ultime elezioni politiche, sapranno co
struire. L'allarme sociale di questi ultimi anni è 
preoccupante: la povertà è in-aumento, alcune fab
briche stanno chiudendo, l'occupazione èdiminui
ta, il problema urbano è sotto gli occhi di tutti. La 
nostra opera sarà quella di formulare una politica 
attiva e dinamica. 11 gruppo repubblicano "2 Giu· 
gno" di a Bastia Umbra è deciso a misurare la 
propria forze e le proprie idee a difesa di tutti, 
come è sancito dalla dichiarazione dell'uomo edel 
cittadino. Il nostro impegno è chiaro: sicurezza, 
libertà efuturo, attraverso una politica per le attivi
tà giovanili, l'infanzia e il commercio, ricchezza 
condivisa e sviluppo di tutta la comunità". 

Alberta Gattucci 

Petizione per via Alessi e via San Gabriele dell'Addolorata Intervengono i democratici 

''Area Franchi: Lavori finiti, pedoni scontenti l'unica soluzione 
Marciapiede stretto epietre dei tombini rotte è Ospedalicchio" 

delle radici degli alberi: "il fondo BASTIA UMBRA {a.g.} - Con
stradale di via San Gabriele dell' sulta del lavoro edei consumato

ri. Il Pd affronta le problematiAddolorata è già rovinato, mentre 
i bordi di cemento per il conteni che legate alla Franchi. Presenti 
mento degli alberi sono più alti e alla discussione anche le rappre
più larghi, ed hanno fatto registra sentanze sindacali e l'ammini
re, in confronto aprima dei lavori, strazione con il sindaco Lombar

di. "La linea direttrice dell'iniziaun'alta percentuale di veicoli dan
neggiati". Altro problema, i tombi tiva politica deve essere quella di 
ni e le pietre che si muovono: in privilegiare l'interesse generale 
via Sermei, la notte, è addirittura della città che 

zione dell'area su cui oggi insiste 
l'azienda, evitando possibili spe
culazioni". Nel corso dell'assem
blea, il sindaco Lombardi ha co
municato che lo sportello unico 
delle imprese sta concludendo 
l'iter burocratico per le conces
sioni necessarie al trasferimento 
eche presto si svolgerà la terza e 
ultima riunione della conferenza 

di servizio per 
quasi impòssibile dormire, meno nel caso della definire le quePer salvaretre in via San Gabriele dell'Addo Franchi èchiara stioni ancora 
lorata ci sono numerose 'buche' mente rintraccia aperte. Inoltrela produzionenelle pietre poSte a copertura dei bile nel trasferi pare che sia stato 
tombini. "Di solito, concludono i mento della fab fatto un cronoe i postifirmatari, i lavori vengono fatti brica a Ospeda programma di in· 

licchio . hanno contri tecniciper migliorare la vita dei cittadi di lavoroni, ma in questo caso è esattamen dichiarato i com
te il contrario: sperando finalmen ponenti della 
te nella sua attenzione ed in una consulta piddina - unica condi· 
risoluzione in tempi rapidi del zione per salvaguardare la produ
problema, le facciamo presente zione industriale, che, aoggi, rap

-che percorriamo quotidianamen presenta una realtà importante 
te via San Gabriele e via Alessi, e in termini di occupazione, reddi
non vorremo dover attendere che to e coesione sociale. Inoltre va 
si verifichi qualchespiacevole epi individuata una corretta utilizza· 
sodio". 

Bettona l.Awri completati entro l'estate 
Le origini etrusche in mostra 
nel nuovo museo archeologico 

Museo Entro l'anno a palazzo Biancalana 

BE'ITONA· Continua l'opera di rilancio dell'immagine di Bettona ad 
opera dell'amministrazione Marcantonini: dopo il successo dell'evento 
di politica culturale incentrato sulla figura di San Crispolto e teso a 
riscoprire le radici della storia bettonese, all'interno di palazzo Biancala
na sono ripartiti infatti efiniranno entro il 31 agosto i lavori di completa
mento de\museo archeologico che verrà annesso all'attuale Pinacote
ca. 
Entro la fine dell'anno il museo sarà interamente arredato in modo da 
poter essere accessibile ai visitatori. Intanto nei principali punti di 
ingresso nel territorio comunale e del centro abitato di Bettona è stata 
posizionata una nuova segnaletica che rimarca le radici etrusche di 
Bettona. Nei pannelli viene anche ricordato che Bettona è uno dei 
borghi più belli d'Italia. 
Delle targhe informative, utili soprattutto ai turisti, saranno invece 
affisse sui monumenti più importanti. 

per verificare le 
possibili soluzio

ni urbanistiche da intraprende
re. "In merito aquest'ultima pro
blematica - ha annùnciato il pri
mo cittadino· esiste la volontà di 
attuare un percorso partecipati
vo con tutti i soggetti singoli elo 
associati di Bastia Umbra". 

Controlli dell'Auser 

Percorso verde 
allarme cessato 
BASTIA UMBRA {{.p.} ~ I control
li al percorso verde di Bastia sem
brano funzionare: oltre a non regi
strarsi più casi di vandalismo e in
curia, i cittadini prendono atto con 
molta soddisfazione della scompar
sa delle "polpette avvelenate", che 
nel 2006 portarono alla morte di 
due cani. Anche nel 2007 furono 
molte le segnalazioni fatte al Co
mune eai carabinieri con i cittadi
ni che segnalavano con cartelli la 
presenza di possibili 'bocconcini 
letali': "Adesso -fanno sapere mol
ti bastioli che portano a spasso i 
loro amici aquattro zampe -si può 
tranquillamente uscire apasseggio 
con i cani". "Sono molto soddisfat
to del feedback ricevuto dai cittadi
ni - dice l'assessore alla sicurezza 
Tabarrini - perché conferma che i 
controlli condotti con l'aiuto dell' 
Auser stanno producendo ottimi ri
sultati. Stiamo anche pensando di 
incrementare i controlli, soprattut
to il sabato ela domenica, estiamo 
anche cercando le risorse per far sì 
che il percorso sia sorvegliato, con 
l'ausilio dei vigili urbani, anche di 
notte". 


